SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Santé: l'OMS et la Jica en appui au Gabon

Hans NDONG MEBALE Libreville/Gabon

ANS le souci de renforcer le dispositif sanitaire mis en place dans le cadre du Plan d'accélération de la transformation (PAT), l'Organisation mondiale de la santé (OMS) et l'Agence japonaise de coopération internationale (Jica) ont remis hier au ministre de la Santé, Guy-Patrick Obiang Ndong, un important lot d'équipements médicaux. Au terme de cette remise d'équipements, le membre du gouvernement a déclaré que "nous venons de recevoir une dotation de médicaments et de produits pharmaceutiques de la part des partenaires du système

forte contribution de la part du Japon. Cette dotation rentre dans système de santé. Nous venons de valider l'opérationnalisation du département sanitaire dans le cadre du Plan d'accélération de la transformation (PAT), et nous avons enregistré quelques départements pilotes et des études ont préalablement été effectuées. Avec cet appui, nous allons corriger quelques vulnérabilités de notre système de santé". Selon le représentant résident du système des Nations unies, Magaran Monzon Bagayoko, "cette dotation vise à soutenir le pays dans son ambition de renforcer son dispositif sanitaire. Nous venons

des Nations unies et avec une en appui pour l'élaboration de certains documents stratégiques. Et l'Agence japonaise de la le cadre du renforcement de notre coopération internationale (Jica) a également fourni un appui financier pour l'achat de ces médicaments". Pour l'ambassadeur du Japon au Gabon, Shuji Noguchi, son pays "a repondu à l'appel du Gabon dans le projet de l'OMS. Le domaine de la santé est un pan cible de la coopération japonaise et nous espérons que ces équipements puissent servir aux populations".



Le représentant de l'OMS et l'ambassadeur du Japon, remettent symboliquement le don au ministre de la Santé.

Mère-enfant: prévenir les infections et accompagner la périnatalité



Hans NDONG MEBALE Libreville/Gabon

ANS le cadre de la célébration de la 3e édition des Journées nationales mère et enfant, la Société gabonaise de pédiatrie (Sogaped) et la Société gabonaise de gynécologie-obstétrique et de la reproduction (SGGOR) en partenariat avec le ministère de la Santé a procédé hier en fin de journée au lancement des ateliers. Se déroulant au Centre hospitalier universitaire mèreenfant Fondation Jeanne-Ebori (Chumefje), le thème retenu pour cette année est: infection et périnatalité. À cet effet, le président du Comité scientifique desdites journées, Simon Ategbo, a souligné que "les journées

mère-enfant constituent une plate-forme pour que les gynecoobstétriciens, les pédiatres ainsi que les sages-femmes et leurs collaborateurs puissent réfléchir ensemble sur les différents aspects de la santé de la mère et de l'enfant. Chaque année, cette réunion de périnatalité se tient au Chumefje et cette année, la place revient à la réflexion sur l'infection et la périnatalité. Nous avons démarré avec des ateliers sur les thématiques liées aux pratiques quotidiennes. Actuellement nous sommes à la phase de communication et nous avons plus de 6 sessions qui sont réparties avec un certain nombre de conférences ". Pour rappel, la cérémonie de clôture de ces journées mère-enfant est prévue pour ce samedi.

COMMUNIQUE DE PRESSE

Travaux de maintenance des systèmes informatiques

Libreville, le 19 juin 2021 La SEEG informe son aimable clientèle qu'elle procédera ce dimanche 20 juin 2021 à des travaux de maintenance sur son réseau informatique.

Ces travaux programmés vont nécessiter l'arrêt momentané des ventes EDAN et du paiement des factures sur l'ensemble des réseaux Tiers entre 06h00 et 10h00.

D'ores et déjà, la SEEG présente ses excuses à la clientèle impactée par ces travaux qui visent une meilleure qualité de service.

> La Direction de la Communication & du Marketing

OGOO seeg gabon

www.seeg-gabon.com